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Zusammenfassung

        
Bei 15 Patienten wurde der Einfluß eines neuen Clofibrat-Analogs (BM 15.075**) auf die orale Antikoagulation und das Blutgerinnungssystem während 4 Wochen untersucht. Dabei zeigte sich in Abhängigkeit von der Medikamentendosis eine Verstärkung des Antikoagulantieneffektes. Die Phenprocumon-(Marcumar-®)Dosis mußte bei Gabe von 450 und 600 mg BM 15.075 um 20,6% bzw. 28,7% reduziert werden. Die Untersuchung der Thrombozytenfunktion ergab eine Hemmung der kollagen-induzierten Thrombozytenaggregation. Parallel dazu wurde auch eine Verlängerung der Blutungszeit gemessen. Die Fibrinogenkonzentration zeigte eine geringfügige, aber statistisch nicht signifikante Abnahme. Die Euglobulinlysezeit verkürzte sich besonders bei pathologisch verlängerten Werten. Ein direkter Einfluß auf das übrige plasmatische Gerinnungssystem war nicht nachweisbar.


      
        
Summary

        
When testing the effect of a new clofibrate analogue (BM 15.075) on oral anticoagulation and blood clotting in 15 patients for over four weeks it was demonstrated that, depending on the dose of the drug, there was an increase in anticoagulation. The dose of phenprocoumon had to be reduced by 20.6 or 28.7%, respectively, when BM 15.075 was given at a dose of 450 or 600 mg. There was an inhibition of collagen-induced platelet-aggregation. In parallel there was an increase in bleeding time. Fibrinogen concentration was slightly but statistically not significantly decreased. Euglobulin lysis was shortened, especially if previously abnormally long. There was no direct influence on other plasmatic clotting factors.
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